



Rapport de la présidente de la FSSC

AG 2023

Après une année 2022 quelque peu mouvementée, la saison 2022-2023 débutait sous de bons auspices, les tournois reprenaient normalement, les duplex prenaient forme et attiraient toujours plus de joueurs ce qui nous réjouissait beaucoup.

Les hivernales n'ayant pas eu lieu, nous avons pris un énorme plaisir à participer au tournoi du Réveillon à Dijon avec Franck Maniquant au commande.

L'été arrivait à grands pas et Bulle accueillait les championnats du Monde 2023, sous la houlette experte de Francis Niquille. Cette organisation a demandé une grande mobilisation, beaucoup de fatigue mais au vu des retours très positifs nous sommes heureux du résultat. Francis vous en parlera plus en détail au point 13 de l'OJ.

La fédération suisse se porte bien, les joueurs sont fidèles, et les nouveaux arrivés compensent les départs. Les comptes sont sains et Grégoire vous les présentera au prochain point. La direction de Mattel a changé mais nous pouvons toujours compter sur leur contribution financière. C'est Mme Kristina Iricanin qui remplace Mme Desprez et qui a bien compris notre démarche et va continuer à nous soutenir. Petit bémol la relève qui est difficile à trouver et motiver. La finale des écoliers romands attire toujours un grand nombre de jeunes mais peu continuent.

Nous continuons à remettre à jour les règlements et les différents documents que vous trouvez sur le site internet et nous vous informons à chaque fois, via l'info-clubs ou lors de l'AG comme aujourd'hui dans les divers par Yvan Citherlet.

Pour terminer, malgré nos soucis de santé, à Yvan et moi-même, et grâce à l'appui des membres du comité que je remercie sincèrement pour leur rapide disponibilité, la fédé a continué à tourner et la saison 2023-2024 a débuté sur les chapeaux de roue avec le tournoi de la bande à Raiko et le duplex.

Nous terminerons cette assemblée par un apéritif qui vous est offert par la fédé, tout comme le café-croissant du matin. Cependant n'oubliez pas de payer vos boissons à table lors du repas.

Je vous remercie de votre attention, de votre soutien, de votre présence aux tournois et je vous dis à l'année prochaine.

Dominique Pittet
Président FSSC